

Start in die Ausbildung zur Pflegefachkraft im BRK

Zum 1. September startete in unserem Kreisverband der neue Ausbildungsjahrgang für den Beruf „Pflegefachmann/-frau“. Im Rahmen einer Willkommensveranstaltung wurden unsere neuen Auszubildenden herzlich begrüßt und über den Ablauf ihrer Berufsausbildung zur Pflegefachkraft beim Roten Kreuz informiert.

BRK ist attraktiver Ausbildungsbetrieb

Unser BRK-Kreisverband Lichtenfels ist nicht nur einer der größten und attraktivsten Arbeitgeber unserer Region, sondern auch ein anerkannter und moderner Ausbildungsbetrieb. Insgesamt befinden sich aktuell 20 Personen in der pflegerischen Ausbildung unseres Kreisverbands – 14 davon in der 3jährigen Ausbildung zum/r Pflegefachmann/-frau und sechs in der 1jährigen Ausbildung zum/r Pflegefachhelfer/in. Zum 1. September begann für sechs Personen ein neuer und wichtiger beruflicher Abschnitt – ihre 3jährige Ausbildung zur Pflegefachkraft beim Roten Kreuz.

Tolle Berufswahl

Die Fachkräfte unserer zentralen Praxisanleitung, Ina Pötsch und Ronny Linz, richteten für die neuen Auszubildenden eine Willkommens- und

Informationsveranstaltung in unserem Lichtenfelser BRK-Zentrum aus. Dabei wurden die zukünftigen Pflegefachkräfte auch von unserem BRK-Kreisgeschäftsführer Thomas Petrak herzlich willkommen geheißen: „Sie haben eine tolle Berufswahl getroffen. Die Pflege ist eine sehr wichtige gesellschaftliche Aufgabe und als Fachkräfte beim Roten Kreuz werden Sie für eine erfolgreiche Zukunft im Berufsleben bestens gerüstet sein. Wir wünschen Ihnen von Herzen viel Erfolg in den kommenden drei Jahren!“

**Wir heißen unsere neuen Auszubildenden
herzlich willkommen und wünschen viel
Erfolg bei der Berufsausbildung!**

**Bewerbungsmöglichkeiten für den Ausbildungsstart
am 01.09.2024:**



Beginn der Ausbildung zur Pflegefachkraft im BRK

Unsere neuen Auszubildenden für den Beruf „Pflegefachmann/-frau“ freuen sich gemeinsam mit unserem Kreisgeschäftsführer sowie den Fachkräften unserer zentralen Praxisanleitung über den Start ihrer Ausbildung.

hinten von links: Ronny Linz (Praxisleiter), Elias Kremer (SST), Jasmin Schuster (WPHAS), Diana Komnick (WPHAW), Carolin Geiger (SST), Ina Pötsch (Praxisleiterin), Thomas Petrak (Kreisgeschäftsführer)
vorne von links: Anja Weigl-Ränsch, Brenda Ospinal (beide WPHAW)